

María José Díaz: "Un municipio debe tener un enfoque de gestión social y escuchar los dolores de su gente"

» María José Díaz, candidata a la alcaldía de San Fernando, expone su visión sobre la gestión municipal, sus prioridades en salud, infraestructura y el rol de los dirigentes sociales en su plan de gobierno.

David Pellizzari

A poco más de un mes de las elecciones municipales, María José Díaz, candidata a la alcaldía de San Fernando, se presenta con una propuesta de gestión profundamente social, motivada por su experiencia como asistente social y su convicción de que la administración municipal debe conectarse con las necesida-

des más apremiantes de la comunidad. En conversación con El Tipógrafo, Díaz abordó tanto su candidatura como su compromiso con la salud y los derechos de los ciudadanos, destacando la necesidad de un enfoque más humano en la política local.

"Yo soy asistente social y creo que un municipio debe estar alineado con la gestión so-

cial. No podemos tener solo un técnico a cargo de la municipalidad, desconectado de lo más intrínseco, que es la salud de la comunidad" señaló la candidata de 42 años que además reflexionó "hay autoridades que se vuelven casi robots, toman decisiones sin sentir lo que está pasando en la comunidad".

Su enfoque en salud no es una sorpresa. La candidata ha sido crítica de las actuales administraciones municipales que, según ella, no priorizan adecuadamente las necesidades básicas. "San Fernando gastó 300 millones de pesos en una fiesta de la chilenuidad, lo que considera un acto de pan y circo", afirmó Díaz, argumentando que, con una administración más austera, esos recursos podrían haberse utilizado para reducir la lista de espera en traumatología, que lleva años sin avance. "Yo no puedo comprarme el plasma del año si no tengo luz o agua en mi casa, y en una ciudad pasa lo mismo. Hay que priorizar los dolores de la gente, y la



salud es uno de los más importantes".

La candidata plantea una visión para San Fernando que va más allá de la asistencia social. Apuesta por generar alianzas público-privadas que potencien el desarrollo económico y social de la comuna. "Queremos un San Fernando que atraiga empresarios, que tengan turismo, que cuide nuestros recursos naturales. Queremos más infraestructura, mejorar la locomoción, sobre todo, que se respete a los adultos mayores, que son más de 10.000 en la ciudad y no tienen una política comunal que los apoye", expresó.

“No podemos tener solo un técnico a cargo de una municipalidad... El objetivo principal de un municipio es tener una comunidad sana, una comunidad alegre, una comunidad feliz.”

"San Fernando se gastó 300 millones de pesos en una fiesta de la chilenuidad. Para mí, pan y circo."

pero todo fue falso. El Tribunal de Apelaciones de Rancagua declaró que no hubo delito y que fui víctima de una persecución política", relató. A pesar de este duro proceso, Díaz enfatizó que lo ocurrido la hizo más fuerte y resiliente: "Hoy estoy más convencida que nunca de que vamos a lograr un cambio en San Fernando".

Díaz también abordó las críticas recibidas por la trayectoria de su padre, un tema que ha sido utilizado en su contra durante la campaña. "Soy una mujer cristiana, y entiendo que mi padre cometió errores. No los defiendo, pero es mi padre y lo amo. Lo que él hizo es su responsabilidad, no la mía", explicó con firmeza, agregando que ha trabajado arduamente para ser evaluada por sus propios méritos y no por las acciones de otros. "Yo soy María José Díaz, y quiero que la gente me evalúe por lo que he hecho".

Finalmente, al ser consultada sobre cuáles serían sus primeras medidas si asumiera como alcaldesa, Díaz destacó la necesidad de revisar

los contratos y licitaciones actuales del municipio. "Lo primero que haría sería ver en qué condiciones económicas está la municipalidad, porque esta administración ha triplicado la cantidad de personal y un 90% de las licitaciones son por trato directo. Eso hay que revisarlo", aseguró. Además, enfatizó la importancia de restituir el rol de los dirigentes sociales en la toma de decisiones locales: "Hoy están casi cinco puertas alejadas del municipio. Son ellos quienes conocen a cada vecino y saben lo que necesita la comunidad".

“Se les han caído todas las funas que han hecho conmigo... porque la verdad que no tengo mucho material malo que entregar.”



En AOV Gestión, nos dedicamos a potenciar el éxito de tu empresa a través de servicios especializados. Desde Contabilidad y Tributación hasta Gestión de Personas y Proyectos en Salud.

Contabilidad, Auditoría y Tributación

Gestión de Personas y RRHH

Evaluación de Proyectos Financieros

Desarrollo y Gestión de Proyectos de Salud y Farmacológicos

contacto@aovgestion.cl

+56 9 9905 3193

@aovgestion

www.aovgestion.cl